

A la suite de la lecture de ces décrets, Sa Sainteté Pie X, en quelques fortes paroles, déclara la joie et la consolation qu'il ressentait d'avoir pu les promulguer : joie et consolation, à cause des serviteurs de Dieu auxquels il rendait hommage, mais à cause surtout de Celui auquel remonte la gloire de leurs vertus. Ces serviteurs de Dieu sont arrivés à la sainteté dans ces ordres religieux si combattus aujourd'hui, et leurs exemples stimuleront davantage encore l'esprit apostolique au sein des congrégations auxquelles ils appartiennent eux-mêmes. Le pape exprima encore l'espérance que la vue de ces héros poussera le peuple fidèle à une pratique plus généreuse des vertus chrétiennes et excitera en lui l'amour de l'Eglise. Le Bienheureux Gérard Majella et le Vénérable Etienne Bellesini ont été des vainqueurs : puissent-ils être de plus en plus nombreux ceux qui triompheront des mêmes ennemis avec les mêmes armes ; de l'orgueil par l'humilité, de l'avarice par le détachement des biens terrestres, de la luxure par la pureté.

## II

### La cause des martyrs canadiens

Dans le cours de ce mois, on commencera à instruire à Québec, sous la présidence de Mgr l'archevêque, le procès informatif dit de l'ordinaire pour la béatification et la canonisation des Pères de Brébeuf, Lalemant, Jogues, Daniel, Garnier, Chabanel, de la Compagnie de Jésus, René Goupil et Jean de la Lande, tous mis à mort, en Canada, en haine de la foi.

Nous demandons aux lecteurs de la *Semaine* de vouloir bien recommander au Sacré-Cœur de JÉSUS le succès de cette cause importante.